

## **NUIT DE L'ABSENCE**

Il était la lumière,  
Mais les hommes ont préféré  
les ténèbres à la lumière.

La Parole de Jésus éclairait le chemin,  
ils ont étouffé sa voix.  
Ses mains savaient guérir et consoler,  
ils ont ligoté et cloué ses mains et ses pieds.  
Son amour promettait une vie éternelle en Dieu,  
ils ont choisi de l'exclure du milieu des hommes.  
Le dernier souffle est donné.  
La dernière prière est montée.  
Ils vont mettre au tombeau  
la lumière du monde.  
Alors est venue la nuit,  
La nuit sur la terre  
et la nuit dans les cœurs.  
"L'obscurité se fit sur toute la terre". (Matthieu 27, 45)

Nuit de l'absence.  
La foule s'en va,  
et chacun se frappe la poitrine.  
Les amis se tiennent à distance,  
ils n'ont rien pu faire pour lui.  
Seigneur Dieu, que dis-tu de la nuit ?  
Que dis-tu de l'absence ?

Nuit de l'absence... hier et aujourd'hui...  
Nuit de l'absence :  
pour les foules en exil sur des terres inconnues,  
pour les frères et sœurs en prison entre murs de béton,  
pour celui qui attend, souvent seul,  
le retour de la paix, de la santé et du jour.  
Nuits de l'absence : sous les bombardements,  
dans les soirs de deuil,  
soirs, lendemains et surlendemain...  
Seigneur-Dieu, que fais-tu, en silence,  
dans les nuits de l'absence ?

Et si nos nuits étaient fécondes pour enfanter le jour ?  
Et si le silence était re-créateur pour méditer tant de promesses ?  
Et si l'absence devenait longue attente  
des moissons venues du grain de blé qui meurt ?  
Et si la prière était présence ?  
Seigneur-Dieu, dans la nuit de l'absence  
serais-tu si proche ?

Marcel Perrier  
Évêque de Pamiers